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昨日、神町中学校では部活動が再開した。２・３年生だけの部活動ではあるが、実に９６日

ぶりに、放課後の校舎には生徒の歓声が響きわたった。その感動を、清野因美先生（３年）は

「楽器の音が聞こえる。久しぶり。いいなぁ。」と、高橋諒先生（３年）は「まとめ学習の時間

とは表情が全然違います。生き生きしてますよ。」と言葉にしてくれた。吹奏楽部の脇美月さん

（３年）は「久しぶりに楽器が吹けて楽しかった。ちょっと疲れましたけど。」と、ソフトボー

ル部の兵庫妃奈さん（３年）は「１人で練習するよりも、協力することでできることがたくさ

んある。楽しかった。」と話してくれた。また、昨日誕生日でありながら全校道徳での発言の機

会を逸した岩崎颯太くん（３年）は、「１人で球を打つこともあったが、やっぱり仲間と一緒が

楽しい。鈍っているかなと思ったけど、まあまあできました。」と話していた。部活動休止の期

間が長かったため、天然芝へと様変わりしたグラウンドの草取りを行う野球部、コートの整備

を丹念に行うテニス部など、環境整備で１日を費やす部も見られた。 

また、柔剣道場では剣道部、柔道部ともに道場や部室の掃除を行っていた。「地区総体がなく

なり、みんなテンションが下がっていました。でも、道場に来たみんなはうれしそうでした。

組む練習はまだできませんが、道場に来ると気持ちが引き締まります。部活動が再開されてよ

かったです。これから、練習メニューを考えるのが大変です。」と、柔道部部長の沼澤空翔くん

（３年）は、笑顔でインタビューに応じてくれた。祝！ 部活動再開！！ 

 

昨日１８時 30 分からは、部活動保護者会長・コーチ・顧問合同会議も

行われた。学校側からは、「まだまだ通常の部活動ではなく、制約があるこ

と」、「6 月中は平日のみ 2 時間以内の活動で、土曜日・日曜日の活動はし

ないこと（スポ少も同じ）」などの説明と協力のお願いがあった。保護者か

らは、「最後は試合などを行い、すっきりした形で部活動を終わらせてあげ

たい。」、「今年は新しい県民会館で県大会があるので、楽しみにしていまし

た。大きなショックを受けています。」などの意見が出された。 
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